

Perfeccionar en La Habana la implementación de las Proyecciones de Gobierno



Foto: Estudios Revolución

La Habana, 11 dic (RHC) La Habana ha dado signos de avance en la implementación de las Proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, aunque insuficientes y no con la agilidad que se requiere.

Es un territorio que debe explotar aún más las potencialidades propias. Fueron estas algunas de las ideas compartidas en el encuentro del Consejo Provincial de la capital, espacio que contó con la participación del Miembro del Buró Político y Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, acompañado por un grupo de trabajo del Gobierno.

En el territorio, luego de un proceso de análisis fueron identificadas más de 600 distorsiones y para ello se organizaron grupos de trabajo con el objetivo de chequear la ejecución y el seguimiento de las acciones.

El Primer Ministro llamó a seguir perfeccionando la implementación de las Proyecciones por su transversalidad con el accionar y los problemas que se enfrentan en el territorio en lo económico y social.



Foto: Estudios Revolución

Las Proyecciones de Gobierno no es un plan más, es un instrumento vivo, enriquecedor, que se actualiza día a día», señaló.

El Jefe de Gobierno refirió que el trabajo con los cuadros, el completamiento de la plantilla y el funcionamiento de las estructuras en La Habana es esencial para avanzar. En ese sentido expresó que la capital cuenta con un ejército de cuadros revolucionarios y capaces, «conscientes de la complejidad que representa dirigir en La Habana».

En otro momento, Marrero Cruz también abordó temas de vital importancia como lo es el perfeccionamiento de la empresa estatal socialista, el desarrollo municipal y el enfrentamiento al delito, las indisciplinas y las ilegalidades. Apuntó que combate contra el delito tiene que ser una tarea permanente.

En este propio encuentro, dando cumplimiento al artículo 177 de la Constitución de la República y a la Ley 138 De Organización y Funcionamiento del Gobierno Provincial, rindió cuenta de la gestión realizada en el año 2024 la Gobernadora de La Habana, Yanet Hernández Pérez, un abarcador informe que reflejó el intercambio en la base con delegados, trabajadores de los centros de producción y servicios,

representantes de las formas productivas y la población.

En La Habana, trascendió en el encuentro, se deberá trabajar en asuntos como el control fiscal, potenciar los encadenamientos productivos para una mayor utilización de las capacidades instaladas, la puntualización de la contratación de productos agrícolas y las estrategias de desarrollo municipal.



Foto: Estudios Revolución

(Fuente: Radio Rebelde)



Radio Habana Cuba